

**3学期が始まりました**

1月10日、3学期がスタートしました。学校に元気いっぱいの子どもの声と笑顔があふれていることをうれしく思います。感染症予防の為、始業式は体育館と教室をつなぎリモートで行いました。校長式辞では、次のことを話しました。さて、お年玉袋から出てきたものは!?

**一つ目は、干支の話・・・「卯」**

卯は、十二支の順では4番目の干支です。子年に命が生まれ、丑年に種の中で芽を出し、寅年には種から芽や根が出てきて成長する時期、草木が伸び始める時期とされています。これまで努力し基礎を積み上げてきた成果が出てくる年だと言われています。「卯」にあやかり、努力を続け自らの夢に向かって一步一步着実に進んでいきましょう。

**二つ目は、目標に向かって・・・「なりたい自分」**

新年に「なりたい自分」をイメージし、そのために自分が頑張ることを一つ決め、こつこつと続けましょう。続けることで階段を上るように「なりたい自分」に近づくことができます。1～5年生は次の学年に向かって、6年生は中学校に向けて努力しましょう。

早速、シートに目標を書き込み、お年玉のシールをもらいました。「漢字をたくさん覚える」「なわとびで名人になる」など、一人一人が目標を立てることができました。めあてをもって3学期もがんばれそうです。

**行事予定等の変更について**

第8波と言われているように、新型コロナウイルスのオミクロン株による感染拡大が急速に広がっています。また、インフルエンザも流行し始めています。学校でもできる限りの感染症対策をし、子どもたちの健康を守ります。感染状況によっては、3学期の行事等につきましても延期や中止にさせていただくことがあります。ご理解とご協力をお願いします。

**新型コロナやインフルエンザの連絡について（お願い）**

**児童や家族がコロナに感染した場合、児童が濃厚接触者となった場合、児童がインフルエンザになった場合は連絡をお願いします。**休日や夜間は「保護者専用QRコード」での連絡をお願いいたします。すぐに折り返しの連絡ができないことがありますが、ご了承ください。